

Productos

Argentina Comienza a Ganar a EU el Mercado Venezolano de Granos

WASHINGTON, 11 de diciembre (AP).— La exportación estadounidense de cereales a Venezuela podría declinar esta temporada, debido a la competencia de granos argentinos, informó el Departamento de Agricultura.

Según un nuevo acuerdo, Venezuela adquirirá 400 mil toneladas métricas de trigo en la Argentina, además de 100 mil de maíz, 200 mil de trigo y 100 mil de sorgo, informó ayer el Servicio Agrícola de Ultramar del Departamento.

"Las ventas argentinas significarán una reducción del volumen de las compras en Estados Unidos, que normalmente provee la mayor parte de las importaciones venezolanas de trigo y sorgo", señaló el Servicio Agrícola.

En el periodo 1974-1975, Venezuela importó 593 mil toneladas de trigo y 536 mil de sorgo desde Estados Unidos. No se formuló pronóstico del nivel que podrían tener las compras en este nuevo periodo 1975-1976.

Dos grupos de negociantes neoyorquinos de café, enfrascados desde 1974 en una complicada disputa legal en torno a la importación de ciertas variedades de Angola, estudian, según informes, una transacción que termine la investigación de la Comisión Norteamericana de Comercio Internacional.

Funcionarios norteamericanos

declararon que si los negociantes se ponen de acuerdo en relación con los contratos futuros de café, podría darse por terminado el pleito antimonopolio, en el cual un grupo acusó a otro de fijar precios en forma arbitraria, y controlar la distribución nacional de los cafés robusta de Angola.

Funcionarios del Departamento de Estado señalaron que de todos modos, la guerra civil en Angola hace imposible pronosticar cuánto café será importado de ese país en el futuro. Angola vendía antes a Estados Unidos café verde por valor de 100 millones de dólares anuales.

Un funcionario declaró: "Hemos sabido que ha habido algunas ventas recientes de café angoleño", pero aclaró que es imposible determinar cuánto ha sido vendido ni quién ha hecho las ventas.

El gobierno de Portugal representaba antes a Angola, su colonia, en la Organización Internacional del Café, pero esta situación terminó con la independencia de ese país africano, y las naciones de la OIC rechazaron hace poco la solicitud portuguesa de que Angola fuese incluida en el nuevo acuerdo internacional.

CAFE

NUEVA YORK, 11 de diciembre (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con

baja de 25 puntos, a 25 de alza, en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró en alza.

Las cotizaciones promediadas por los corredores fueron como sigue:

Colombianos: Manizales, Medellín y Armenia: 91.00

El Salvador, Central Standards: 81.75

Mexicanos Lavados Coatepec: 81.75.

FUTUROS DE AZUCAR

NUEVA YORK, 11 de diciembre (AP).— Los futuros del azúcar mundial subieron hoy.

La demanda especulativa, creada por informes de algunas ventas de azúcar crudo a casas de Nueva York, afirmó las alzas, dijeron los corredores.

Los crudos mundiales fueron cotizados a 13.35 centavos de dólar por libra nominales, basados en el Caribe.

Los futuros domésticos estuvieron inactivos.

ALGODON

NUEVA YORK, 11 de diciembre (UPI).— El algodón para entrega futura cerró hoy con alza de 15 a 156 puntos, en la lonja local.

Se vendieron 5,500 lotes.